

Editorial

Con este número, Lux médica extiende su difusión al operar desde la red de internet con página propia. De esta manera nuestra publicación cumple los nuevos ordenamientos de las indexadoras, y se inscribe de lleno en la estantería cibernética, sin dejar de imprimir en papel las páginas de nuestra historia.

Continúan las aportaciones originales que, número a número, van tejiendo el perfil de nuestra realidad en salud.

El impacto social que tiene el cuidado de los enfermos ancianos hospitalizados, tema poco investigado en nuestro medio, nos revela problemática social que incide en la atención hospitalaria de esta población en crecimiento constante.

Qué tan capacitado está nuestro personal de enfermería para realizar reanimación cardiopulmonar primaria? Importante y fundamental medir estas habilidades para fines de evaluación y modificación curricular de las instituciones docentes.

En la clínica, las complicaciones de los enfermos diabéticos hospitalizados, nos muestran las dificultades que la práctica cotidiana enfrenta.

La regulación de la respuesta inmune en pacientes tuberculosos, es motivo de una revisión exhaustiva para entender el nuevo perfil epidemiológico de esta enfermedad. De igual importancia el estudio realizado "desde las aulas" sobre el impacto que la patología periodontal puede tener en los enfermos con insuficiencia renal terminal.

Finalmente, se presentan dos casos clínicos muy interesantes: un embarazo molar parcial llevado a feliz término, y un caso de coronariopatía en un joven fisicoculturista, consecutiva al uso crónico de anabólicos.

En nuestro suplemento cultural, el Dr. Leonel Pérez Landeros nos obsequia con una primicia de su nuevo libro de poesía, y nuestros habituales colaboradores médicos Luis Muñoz Fernández y Xavier López y de la Peña, nos mueven a reflexión con sus incisivas aportaciones.

José de la Torre Alcocer